
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 EAF-0082/2021  

Einwohneranfrage 

Herr K. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Fällen diverser Bäume im Thälmannviertel 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Mit großem Erstaunen vernahm ich gegen Ende vergangener Woche, dass diverse Bäume während 
der Brutzeit der Vögel beschnitten und sogar gefällt worden sind. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Dringlichkeit bestand, die Bäume während der Brutzeit der Vögel zu beschneiden und zu 

fällen? Was waren die Gründe dafür? 

2. Wird bei den gefällten Bäumen eine Neubepflanzung getätigt und falls „ja",  ab wann kann diese 
stattfinden? 

3. Wie positioniert sich die Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen zu den Maßnahmen, und welche 
Ideen zu Neubepflanzungen gibt es von besagter Partei? 

4. Wurden die Maßnahmen mit allen Fraktionen abgesprochen? Wie war da der Informationsfluss 
im Stadtrat? 
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